

ENACAL INAUGURÓ PROYECTO DE AMPLIACIÓN DE LA RED DE AGUA POTABLE EN EL SECTOR 5 DEL BARRIO SANTIAGO DE LA CONCHA.

NOTA DE PRENSA

Managua, 9 de Marzo de 2015



La Empresa Nicaragüense de Acueductos y Alcantarillados Sanitarios (ENACAL) –Una Empresa del Pueblo- informa a la población nicaragüense que en saludo al Día Internacional de la Mujer, este fin de semana el Buen Gobierno de Daniel a través de Empresa inauguró el Proyecto de Ampliación de la Red de Agua Potable en el sector 5 del barrio Santiago del municipio de la Concepción, departamento de Masaya; con el cual se atendieron a 360 pobladores.

Anteriormente estos pobladores tenían serios problemas con el suministro de agua potable dado que poseían redes artesanales. Ahora cuentan con un abastecimiento de más de 20 horas 3 días a la semana.

Los trabajos se ejecutaron bajo el modelo de Dialogo, Alianza, Consenso y Responsabilidad Social Compartida entre ENACAL, la Alcaldía y los protagonista del proyecto; los que colaboraron en el zanjeo, relleno y compactación para la instalación de tuberías.

Las obras consistieron en la instalación de 680 metros lineales de tuberías y 60 conexiones domiciliarias.

Los protagonistas del proyecto celebraron las buenas nuevas del Gobierno de Daniel, la Cra. María Vidal expresó:” Para mí esto es excelente porque antes yo andaban con mi carretón jalando agua y ahora con estas tuberías nuevas no perecemos del agua ya tenemos el servicio” Por su parte, el Cro. Ariel González, señaló:” Esto es un gran beneficio para la población ya que el agua está llegando, esto fue una lucha de la comunidad acompañados por ENACAL y el Gobierno”.

Estas obras de progreso son parte del los esfuerzos que realiza el Buen Gobierno de Daniel, en la ruta de restitución de derecho al saneamiento a los nicaragüenses para mejorar su calidad de vida, en esta Nicaragua Cristiana, Socialista y Solidaria.